

## Alcalde y Prefecto recibieron bendición en acto litúrgico

Organizado por la Red de Plazas y Mercados de Ambato, el alcalde Javier Altamirano y el prefecto Manuel Caizabanda participaron en una misa de consagración en la iglesia La Catedral, donde estuvieron representantes de los comerciantes, autoridades y ciudadanía para felicitar a las nuevas autoridades.

Monseñor Giovanni Pazmiño, obispo de la Diócesis de Ambato, llamó a la unidad de todos para gobernar en paz, con positivismo y sin confrontaciones, buscando el bien común y el desarrollo del pueblo, en mandato de lo que dice Dios con relación a ser personas de bien y cordiales, sin hacer daño al prójimo.

Los comerciantes auguraron éxitos a los flamantes dignatarios y les entregaron presentes de flores y frutas. Mauricio Carvajal, presidente de la Red de Plazas y Mercados de Ambato, proclamó al doctor Javier Altamirano como Alcalde Solidario al tiempo de ceñirle la banda como símbolo de esta denominación.

“En nombre de las ocho mil familias trabajadoras que conforman la organización de comerciantes de la ciudad, felicito a ustedes por el logro alcanzado en las urnas, con el firme compromiso de trabajar juntos por el adelanto y progreso de Ambato y Tungurahua”, concluyó Carvajal.